



Orang Tua Murid Sempat Panik

● Hari Pertama PPDB RTO SD Kota Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN - Sejumlah orang tua atau wali calon siswa sekolah dasar (SD) di Kota Yogyakarta sempat dilanda kepanikan, Senin (12/6). Pasalanya, proses Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) untuk sistem *Real Time Online* (RTO) hari pertama mengalami gangguan server selama beberapa jam.

Berdasarkan hasil pantauan tim Forum Pemantau Independen (Forpi) Kota Yogyakarta, kepanikan itu terjadi di sejumlah SD negeri yang menggunakan RTO. Orang tua atau wali murid, terpanau

mengalami kesulitan tidak dapat mendaftar dan memasukkan datanya ke dalam sistem garapan Disdikpora tersebut.

Anggota Forpi Kota Yogyakarta, Baharuddin Kamba mengatakan, pihaknya melakukan pemantauan di SDN Jetisharjo dan SDN Lempuyangwangi Kota Yogyakarta. Sejumlah orang tua pun mengeluhkan kendala yang sama ketika masuk aplikasi PPDB, padahal mereka datang ke sekolah sedari pukul 08.00 WIB.

● ke halaman 11

Orang Tua Murid

● Sambungan Hal 1

"Meskipun dibantu oleh panitia dari pihak sekolah, tetap saja data tidak dapat masuk ke sistem. Karena bisa saja hari pertama pendaftaran PPDB ini banyak penggunanya. Sehingga, kemungkinan servernya mengalami *down*," ucapnya, Senin (12/6). "Para orang tua calon peserta didik baru yang kami temui itu mengaku, pagi hari sekitar pukul 08.00 sudah datang ke sekolah, tapi server sudah *down* dan tidak bisa diakses lagi," imbuh Kamba.

Ia pun berharap, apabila server masih mengalami gangguan atau *down* hingga hari terakhir pendaftaran PPDB ditingkat SD pada 12-14 Juni, maka Disdikpora Kota Yogyakarta bisa mengambil kebijakan khusus. Yakni, dengan menambah jam pendaftarannya, dari semula pukul 08.00-14.00, dapat ditambah menjadi pukul 08.00-16.00 di hari-hari berikutnya. "Itu tadi (kemarin) dari informasi yang diperoleh Forpi Kota Yogyakarta, akses untuk masuk ke sistem baru normal lagi sekitar pukul 11.00," ucap Kamba.

Forpi membuka posko pengaduan dan informasi terkait PPDB tingkat SD dan SMP Negeri Tahun Ajaran 2023/2024. Posko pengaduan dan informasi PPDB dibuka mulai Senin (12/6), di Kantor Forpi yang berada di kompleks Balai Kota, hingga siswa diterima di sekolah yang dituju. Selain lewat posko, masyarakat juga dapat menyampaikan aduan atau mencari informasi terkait pelaksanaan PPDB jenjang SD dan SMP Negeri di Kota Yogyakarta melalui nomor WA 081393132707.

Aplikasi bermasalah

Kepala Bidang Pendidikan dan Tenaga Pendidikan (PTK) Disdikpora Kota Yogyakarta, Marwoto, membenarkan hal tersebut. Menurutnya, kendala berasal dari aplikasi RTO yang membuat para pendaftar tidak bisa masuk ke sistem selama sekitar dua jam, dari pukul 08.00-09.30. "Karena aplikasinya, bukan karena jaringannya. Itu kemungkinan karena hari pertama terlalu banyak yang mengakses, kemudian bermasalah," cetusnya.

Sebagai informasi, pendaftaran PPDB SD dengan sistem RTO berlangsung selama 12-14 Juni 2023, di mana

masing-masing siswa dapat memilih maksimal dua sekolah yang dituju. Marwoto tidak memungkiri, kendala di hari perdana tersebut sempat membuat para orang tua siswa kelabakan dan mengadu.

"Masyarakat sempat panik, kok, tidak bisa masuk. Tapi, cuma sekitar 1,5 jam saja, setelah itu sudah bisa teratasi. Banyak yang mengadu ke posko, terus kami kontak pembuat programnya," terangnya. "Setelah diperbaiki sama rekanan, kemudian lancar, tidak ada kendala dan bisa berjalan lagi. Lagipula, itu yang *trouble* tidak hanya di kota saja, ya, beberapa daerah lain juga ada kendala," lanjut Marwoto.

Ia menyampaikan, terdapat 33 SD di Kota Pelajar yang menerapkan sistem RTO dari total 89 SD negeri. Adapun total kuota yang tersedia sekitar 1.932 siswa, terbagi dalam 90 persen zonasi wilayah, kemudian 5 persen untuk disabilitas dan afirmasi, serta 5 persen sisanya perpindahan orang tua. "Untuk yang sistem RTO itu, kan, harus mengajukan pendaftaran melalui *online*. Kalau di rumah tidak bisa, ya, silakan minta bantuan ke sekolah, nanti langsung dibantu pendaftarannya," pungkasnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Forpi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005